
К.  Бакиев:  «Я  открыл  глаза
людям,  чтобы  они  видели,
какой у нас парламент»
15  февраля  2006  года,  в  интервью  изданию  «КоммерсантЪ»
Президент  КР  К.  Бакиев  комментирует  последние  события  по
поводу  отставки  О.  Текебаева  с  поста  спикера  ЖК  КР,  и
«обвинения  Текебаева  в  развязывании  Президентом
антипарламентской  кампании».

«Как я мог давить на парламент? Они (депутаты ЖК — прим.
PR.kg) там говорили, что хотели, — говорит К. Бакиев. — По
конституции они имеют право принимать законы и давать согласие
на  назначение  членов  правительства.  Вот  они  три  мои
кандидатуры  и  завалили  –  Отунбаеву,  Проненко,  Кадырбекова!
Толковых, демократичных, перспективных руководителей завалили!
Только потому, что те требовали роспуска парламента. Но это
еще  ладно.  Сейчас  же  парламент  превращается  в  хорошо
подготовленное шоу. Почему они рассматривают уголовные дела,
по которым еще идет следствие? Еще до суда не дошло, а они
говорят: «Этот виноват, а этот не виноват». Кто давал им такие
полномочия?  До  суда  разве  можно  обвинять  кого-нибудь?  Они
взяли на себя все. Поэтому я пришел к ним и сказал все, что о
них думаю: и что они работают без кворума, и что за закрытыми
дверями себе увеличили бюджет на 300 млн. сомов, приняли для
себя льготы по квартирам и служебным машинам».

«Я  открыл  глаза  людям,  чтобы  они  видели,  какой  у  нас
парламент»,  —  заявил  глава  государства.

Далее,  Президент  КР  говорит  возможном  роспуске  парламента:
«Можно было распустить Жогорку Кенеш. Это можно сделать и
сейчас. Но я твердо убежден, что я не должен этого делать. Да,
мне с ними трудно. Но я считаю, что определенный перелом уже
произошел. И это должны показать выборы нового спикера».
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Также, К. Бакиев выразил свою твердую уверенность, что ЖК
«утвердит» отставку О. Текебаева.

«Я говорил недавно с Текебаевым в присутствии Кулова. И я
сказал ему все, что я думаю о его заявлении и что ему теперь
надо делать, — говорит Президент. — Мы разговаривали менее
трех минут. Вернее, я говорил. После этого он встал с места и
сказал: «Все, я ухожу». Я говорю: «Давай». Так что, думаю, с
парламентом можно будет работать».

«Большинство из депутатов – предприниматели, малый, средний и
более или менее крупный бизнес. У них нет опыта политической
работы.  Им  надо  немного  времени,  чтоб  они  вошли  в  русло,
научились работать. Пройдет год, и они будут работать лучше.
Но если они не встанут на путь созидания, совместной работы с
исполнительной властью, а выберут путь конфронтации, тогда я
воспользуюсь своим конституционным правом распустить их. Но
думаю, что до этого не дойдет», — заключил К. Бакиев.
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